

# **Déclaration Syndicale CGT-CFDT au CST du 11 juillet 2024**

## **au Centre de Gestion de la Savoie**

Les deux premières organisations syndicales de notre pays la CFDT et la CGT ont pris leurs responsabilités et se sont positionnées clairement dans le cadre des élections législatives pour faire barrage aux idées de l'extrême droite.

Plus que jamais, le rôle des partenaires sociaux et de la société civile organisée pour apaiser les relations, écouter et répondre aux attentes des citoyens et des citoyennes sera primordial.

Pour nos organisations syndicales les valeurs universelles du service public sont incompatibles avec les idées du RN. Les agents publics que nous représentons auraient été en difficultés dans l'exercice de leurs fonctions si l'extrême droite était passée.

Dans ce contexte bien particulier nous appelons les employeurs publics de Savoie à mettre en œuvre des politiques publiques de progrès social pour les agent-e-s territoriaux de la Savoie à travers les outils dont ils-elles disposent.

Les élu-e-s CFDT et CGT au CST et à la Formation spécialisé du Centre de Gestion de la Savoie.